

Le samedi 24 Mars 2018 , l'association LES COCARDIERS , LA FRANCE AU COEUR , a eu l'insigne honneur de recevoir le Général Piquemal, patriote d'exception , Officier de la Légion d'Honneur qui a bien voulu répondre à notre invitation.



Après une minute de silence à la mémoire de ceux qui sont tombés pour la France sur et hors territoire et le dernier en date le Lieutenant -Colonel Arnaud Beltrame lâchement assassiné après qu'il se soit offert en remplacement d'une femme otage , suivant en cela l'exemple du très célèbre Frère Maximilien Kolbe dans un camp de concentration .

Après un repas qui faisait honneur au terroir au restaurant LE CENTRAL à Aureilhan dans une ambiance chaleureuse , pleine d'humour et d'une extrême convivialité , il a prononcé un discours empreint d'un amour pour la France digne de ce

qu'aurait pu exprimer un Clémenceau ou un Foch dans les moments les plus noirs de notre pays, assénant ainsi des vérités que nul ne pouvait nier , des évidences même on pourrait dire prises sans parti pris juste dans l'actualité .

Il s'est prêté ensuite avec beaucoup de gentillesse au jeu des questions/ réponses émises par des convives de plus en plus conscients des dangers qui menacent notre pays Il a d'ailleurs été applaudi avec force tant il exprimait tout haut , avec une vigueur et un courage exceptionnels ce que tout le monde ressent avec inquiétude, allant jusqu'à citer l'Article 35 de la Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen : "Quand le gouvernement viole les droits du peuple, l'insurrection est, pour le peuple le plus sacré des droits et le plus indispensable des devoirs "

Cette rencontre s'est achevée par le chant de la Marseillaise, notre Hymne national dans une ferveur et une unanimité impressionnante puis par la signature de notre livre d'or et la séance photos traditionnelle .

Merci Général de nous avoir fait cet honneur de vous déplacer chez nous et de la chaleur que vous avez communiquée à tous nos participants et merci également à tous ceux qui se sont déplacés pour la circonstance quelques fois de très loin ainsi qu'au service de sécurité , aux organisateurs qui ont déployé un talent remarquable pour que cette journée reste dans toutes les mémoires. Merci également à notre Président qui s'était fendu d'une composition de son cru que nous avons chantée au cours du repas sur l'air de Pirouette Cacahouète.

L'association les cocardiens tient à remercier la centaine de participants, et, notamment la conseillère régionale FN des Landes.

Alain Ligonnière

